En 2008, luego de un operativo de infiltración militar, se logró rescatar a un grupo de rehenes, entre los que se encontraba Ingrid Betancourt, candidata a la presidencia. Al año siguiente, Uribe Vélez intentó firmar un acuerdo con los Estados Unidos, que permitiría la presencia de militares de ese país en territorio colombiano, Sin embargo, la presión de los países de la región y la negativa de la Corte Constitucional no permitieron que esos planes se concreten.

Intentó habilitar la posibilidad de acceder a una tercera gestión, aunque la justicia no se lo permitió, por lo que al finalizar su mandato se encargó de organizar "talleres democráticos" y a participar en una comisión especial de la ONU para investigar un ataque de la aviación de Israel a una flota humanitaria turca.



Juan Manuel Santos.

JUAN MANUEL SANTOS

Partido político: Partido de la U

Período de mandato: de 2010 a 2012

BIOGRAFÍA

Juan Manuel Santos nació en 1951 en la ciudad de Bogotá, en una familia vinculada históricamente con la política. Su familia privilegiaba la educación por sobre otras actividades, por lo que Manuel Santos fue motivado durante toda su infancia para sacar buenas notas en el bachiller e ingresar en una buena universidad.



Universidad de Kansas.

Su buen desempeño escolar le permitió ingresar en la Universidad de Kansas para estudiar Economía y Administración de Empresas, y luego continuaría formándose en Harvard y la escuela londinense de economía.



PARA VER LA OBRA COMPLETA INGRESA A LA SECCIÓN ENCICLOPEDIAS DE NUESTRO SITIO.

Desde principios de la década de 1970, fue el presidente de la Federación Nacional de Cafeteros, y más tarde subdirector del diario El Tiempo, cuya propiedad era de su familia.

Afiliado al Partido Liberal, llegó a ocupar el Ministerio de Comercio Exterior, y más tarde el Ministerio de Hacienda y Crédito Público. A mediados de la década de 1990, formó parte de la dirigencia del Partido, desde donde apoyaría las campañas de los candidatos liberales a la presidencia.



ELBIBLIOTE.COM

Partido de la U.

En 2005, fue uno de los creadores del Partido Social de Unidad Nacional, más conocido como "Partido de la U", presidido por Álvaro Uribe. Al año siguiente fue designado como Ministro de Defensa, debiendo ponerse al frente del combate contra las guerrillas, logrando algunos éxitos importantes, como la ejecución del comandante de las FARC Raúl Reyes, aunque viéndose envuelto en escándalos como el de los falsos positivos.

Abandonó el cargo al frente del Ministerio en 2009, para dedicarse a preparar su campaña a la presidencia de Colombia, apoyado por Álvaro Uribe.

PRESIDENCIA

Juan Manuel Santos triunfó en la segunda vuelta de las elecciones frente al candidato Antanas Mockus, convirtiéndose en el presidente que más votos a favor ha recibido en toda la historia del país.

Debió enfrentar otra situación desfavorable debido a las inundaciones ocurridas al norte del país. La transición de poder se desarrollo en medio de un escándalo con Venezuela por los acuerdos militares con los Estados Unidos y la "operación Fénix", por la cual el país presidido por Hugo Chávez acusó a Colombia de violar su integridad territorial.

En tanto, debió enfrentar otra situación desfavorable debido a las inundaciones ocurridas al norte del país, donde se estima que más de 150.000 se vieron afectadas.

En agosto de 2010 las FARC lanzaron una ofensiva que incluyó un atentado contra Radio Caracol, provocando una reacción de las fuerzas de seguridad, las cuales castigaron duramente diversos campamentos guerrilleros, generando varios muertos, entre ellos, algunos líderes de las fuerzas insurgentes.